

{vozmestart}



Acefalia global:

Bernanke disfuncional,

G-20 esfumado, Europa de vacaciones

y BRICS impotentes

La grave crisis financiera que hoy sacude al mundo –muy cantada a contracorriente por Bajo la Lupa– es mucho peor, desde el punto de vista político, que el aviso estremecedor de hace tres años, porque exhibe la consabida impotencia pusilánime de los poderes ejecutivo y legislativo mundiales, sin excepción, rebasados e incapacitados para aportar soluciones de "política económica" cuando han sido secuestrados desde hace tres décadas por la teología sicótica del financiamiento monetarista centralbanquista del G-7 y su desregulada globalización que desde hace mucho, pese a sus engaños permanentes, ya había perdido el control de sus actos, de sus hilarantes ecuaciones "econometristas" y de sus aterradoras programaciones bursátiles de súper computadoras (que ahora aceleran a contrario sensu la vertiginosidad de la debacle).



Hace tres años todavía los "gobernadores" (sic) del monetarismo friedmanita (y su sosia "itamita" en el "México neoliberal") de los bancos centrales del G-7, encabezados por el "maestro" muy locuaz (hoy en el oprobio total) Alan Greenspan se daban el lujo de sacar varios trucos muy añejos de sus mangas tramposas, apuntalados por el paraguas nuclear de EU, la desinformación global de los oligopolios multimediáticos (v.gr la dupla Rothschild-Murdoch y sus mendaces circuitos Sky), la superchería de sus hoy descalificadas "calificadoras (sic)" –el tríptico nocivo Standard & Poor's (S&P), Moody's y Fitch)– y sus mafiosas empresas contables globales que falsifican datos en los paraísos fiscales (off shore) mediante su contabilidad invisible (off-balance-sheet).

BAJO LA LUPA

Escrito por Alfredo Jalife-Rahme
Lunes, 15 de Agosto de 2011 11:31

La emasculada y súper controlada clase política global/local solamente obedece las "leyes (sic) del mercado (sic)" que les imponen los peores oráculos: los teólogos monetaristas neoliberales centralbanquistas.

Durante tres años de fantasía de hiperinflación monetarista fue fácil seguir "gobernando", mejor dicho, controlando antigravitatoriamente tanto la "economía" como la "política" mediante la unilateral impresión masiva de "dólares-chatarra" (la reserva mundial de divisas, gracias a los triunfos militares de EU, que impuso el salvaje modelo capitalista anglosajón al resto del mundo, sin importar los daños colaterales): las adictivas "facilitaciones cuantitativas" (QE1 y QE2, por sus siglas en inglés) y la ilusa cobertura "política" del hoy esfumado G-20.

Mucho más que las querellas bizantinas de Washington y la ultra-benigna degradación de la "deuda soberana" de EU por S&P (no perder de vista, instrumento del sistema financierista solapador y a sueldo literal de los propios bancos de Wall Street), el epílogo de la impresión masiva de "dólares-chatarra" a finales de junio desnudó que los neoliberales centralbanquistas globales se quedaron sin municiones.



El crecimiento de la pobreza en México, el desempleo, la corrupción y el fraude en los bancos y organismos financieros.



{vozmeend}